

Cuba condamne les mesures prises par Washington contre le Venezuela



La Havane, 19 mars, (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a condamné les mesures sévères prises par Washington contre le Venezuela, mesures qui, souligne le chef de la diplomatie cubaine, entravent les efforts que déploie le gouvernement vénézuélien pour lutter contre le nouveau coronavirus.

Dans un tweet, le ministre cubain des Affaires étrangères a dénoncé les dommages matériels et humanitaires que cause la guerre économique des États-Unis au peuple vénézuélien.

«Les États-Unis livrent contre le Venezuela une guerre économique qui cause des dommages matériels et humanitaires à son peuple. Des mesures coercitives, sévères et unilatérales entravent les nombreux efforts et les actions de ce pays frère pour faire face au Covid-19. #LasSancionesSonUnCrime. (En français, les sanctions sont un crime)

La semaine dernière, le procureur général du Venezuela, Tarek William Saab, avait signalé que les mesures coercitives et unilatérales de Washington empêchent le gouvernement vénézuélien de procurer des médicaments et des fournitures pour lutter contre la pandémie et qualifié d'inacceptable les actions

punitives de la Maison Blanche au milieu de la crise de santé que traverse le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/217198-cuba-condamne-les-mesures-prises-par-washington-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba